

Ein vierblättriges Info-Kleeblatt. rk. Auf der Traktandenliste unserer Hauptversammlung stand nebst den gängigen Themen unter Punkt 11: Statutenrevision. Passend zu der 15ten HV wurden diese nach 15 Jahren revidiert, was aber zufällig passierte! Die Wahlen sind getätigt, die Rechnung angenommen, die Jahresberichte vorgelesen, der Mitgliederbeitrag angepasst und die Jahresanlässe mitgeteilt. Prägend an diesem Nachmittag war der Abschied von Kurt Schmocker. Nach 54 Jahren aktiver Sängertätigkeit hat sich Kurt aus gesundheitlichen Gründen zu diesem Schritt entschieden. Willi hat ihm seinen Abschiedsbrief vorgetragen, welcher alle tief berührte und traurig stimmte. Der ganze Chor bedankte sich bei Kurt mit einer Standing Ovation für seine langjährige Treue sowie sein Amt als Vereinskassier und wünschte ihm für die Zukunft von Herzen alles Gute! Liebä Kurt, Du bisch bi üs jederzit härzlech wiukomme!

Zum Zweiten feierte Rosmarie Janz ihren siebten runden Geburtstag! Zu diesem Anlass lud sie den ganzen Chor in den Schlosskeller zu einem feinen Apéro mit Fleisch-, Käseplatten, Züpfe und Dessert ein! Es wurde ein fröhlicher und gemütlicher Abend, welche alle sehr genossen haben! Liebe Rosmarie, wir wünschen Dir nur das Beste im neuen Lebensjahr und danken Dir viel Mal für die liebe Einladung! Das dritte Ereignis war eine Bekanntgabe, auf welche wir schon lange gespannt waren! Nun ist das Geheimnis gelüftet. Der Titel unserer Konzerte lautet «Ein unvergesslicher Sommer». Das farbenfrohe Plakat dazu verspricht Sonne, Ferien und Genuss! So freuen wir uns auf einen erlebnisreichen und aussergewöhnlichen Konzertherbst!

Die vierte Info betrifft unseren Auftritt am Sonntag, 28. April in der reformierten Kirche Belp anlässlich des Gottesdienstes. Mit schönen Liedern werden wir die aufschlussreichen Texte von Michel Vuillemin begleiten und freuen uns schon heute auf viele bekannte Gesichter.

